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2024年4月24日 通算第2848回例会 会報通算第2520回

次回の予告 5月8日

前回の記録 4月17日

【ソング】「四つのテスト」

【コラム】中村和寛 君

【行事】◇第4回ガバナー補佐訪問(三役担当)

伊勢・鳥羽・志摩グループ

ガバナー補佐 増田 肇 様(鳥羽RC)

次期ガバナー補佐 塩本智幸 様(志摩RC)

◇新入会員卓話(プログラム委員会担当)

長谷川 智 君

鳥羽ロータリーク
ラブ

軌跡 ‟そして走り出
す‟

鳥羽ロータリークラブＨＰ
ＱＲコード

4/17ホームクラブ 22/28 78.57％

4/3確定出席率 22/29 75.86％

【ソング】「君が代」「奉仕の理想」

【5月のお祝い】

【コラム】伊藤信孝 君

【行事】ゲスト卓話(青少年奉仕委員会担当)

鳥羽市教育長 小竹 篤 様

本日のゲストは伊勢・鳥羽・志摩グループガバ
ナー補佐 増田肇様(鳥羽RC)、次期ガバナー補佐 
塩本智幸様(志摩RC)です。増田肇様には去年７月
の訪問から今日で４回目最後のガバナー補佐訪問
となります。６クラブを周り地区との橋渡しお疲
れ様でした。また塩本様にはこれから地区と６ク
ラブご苦労様ですがよろしくお願いいたします。
お二人には後程、現状報告、傾向と対策など、お
話を伺いたいと思います。
また１３日土曜日には地区研修協議会参加お疲れ
様でした。ちなみに私は米山記念奨学委員会に
行って来ました。奨学事業の使命とは、(将来、日
本と世界とを結ぶ｢架け橋｣となって国際社会で活
躍し、ロータリー運動の良き理解者となる人材の
育成する事)とありました。奨学生がそれぞれ故郷
にかえってロータリークラブ、日本との交流会を
立ち上げているそうです、しかし音信不通の方々
が沢山おられるが現実のようです。直近で鳥羽RC
が世話をした二人は、小林先輩には孫ガイ君から
連絡あったとのことです。孫イエソルさんからは
増田肇君の娘さんに良き報告があったとの事です。

会長挨拶・報告

幹 事 報 告

委 員 会 報 告

■第61期会長⇒物価高騰により、次年度親睦預
り金を1万円増額し、年間7万円とさせていた
だく旨理事会で決定しました。

■プログラム委員会⇒次週の体力増強例会は、昨
年好評でした卓球を行います。多数の参加をお
願いします。

※例会変更 鳥羽市民体育館

例会 中会議室 12：30～

卓球 メインアリーナ13：00～13：45

【ソング】「ROTARY」

【ゲスト・ビジター紹介】

【会長挨拶・報告】

【幹事報告】

【出席報告】

【ニコニコBOX報告】

【委員会報告】

【行事 】体力増強例会(プログラム委員会担当)

ピンポン（卓球）

●協力：鳥羽市教育委員会生涯学習課スポーツ推進係

  鳥羽市スポーツ推進委員

1. 能登半島地震支援金について
当地区から、第26310地区の能登半島地震
災害支援本部へ4,444,206円を送金したと
の報告がありました。

2. 4月24日(水)体力増強例会開催（例会変更）
のお知らせ

mailto:tobarc@poplar.ocn.ne.jp


第4回 ガバナー補佐訪問

■伊勢・鳥羽・志摩グループ
ガバナー補佐 増田 肇 様(鳥羽RC)
次期ガバナー補佐 塩本智幸 様(志摩RC)

本日は、一年間のお礼と、次期ガバナー補佐塩本智幸さんのご

紹介でお邪魔させていただきました。

ＩＭの報告書が出来上がってまいりましたので、本日、配布さ

せていただきました。ホストクラブを務めいただき、多大なご

協力を賜り誠にありがとうございました。

また、来る4月19日(金)に第3回ガバナー杯チャリティーゴル

フ大会が多治見市のスプリングフィールドゴルフクラブで開催

されます。伊勢・鳥羽・志摩グループからは、伊勢南RCと伊

勢中央RCが参加されます。

あと数か月任期はございますが、今日は最後の訪問となります。一年間本当にありがとうございました。

感謝申し上げます。

新入会員卓話

■新入会員 長谷川 智 君

鳥羽市鳥羽４丁目で昭和50年７月１８日に生まれ、現在４８歳です。

家族構成は、祖父、祖母、両親はもう他界してますので、2個上の

兄と（現在村瀬建設様でお世話になってます）、8個下の妹（伊勢

に嫁いでいます）がいます。祖父は僕が小さいときに亡くなってま

すが、吉田一喜さんのSNSで知ったのですが、鳥羽ロータリークラ

ブのチャーターメンバーだったみたいで、うちの家計は誰も商売は

していなかったので、おそらく商工会議所に勤めていた関係のメン

バーだとは思いますが、何かの縁を感じています。

同級生には、このロータリークラブの先輩の悪い方のさとし君？（いずれ、僕が悪い方のサトシと言われる

かもしれませんが、、、）や、JCで活躍した井面君、市会議員の山本欽久君、商工会議所の青年部で活躍

した栗原君などがいる、花の５０年生まれと言われたり、言われなかったりする、同級生がいる年代です。

僕自身は、鳥羽保育所、鳥羽幼稚園、鳥羽小学校、鳥羽東中学校という、生粋の鳥羽っ子のエリートコース

を進み、２個上の先輩には、同クラブの阿部先輩がいて、中学１年生のときは毎日ビクビクしながら通って

いたのを思い出します。また、地元の、藤之郷で鳥羽の春祭り（4年に１度、年番が回ってきて）参加して、

本クラブの池田長示さんに天狗の舞や太鼓などを教わり、うちの子供も、参加させていただいてます。（次

回は、来年？か再来年に年番が回ってきますので、また皆様もご協力よろしくお願いします。）中学校のク

ラブ活動は、今では少し人気もありますが昔はそれほど人気のない、バトミントンに励み（一応、県大会ダ

ブルス優勝）推薦入学と言うかたちで、伊勢工業高校の電気科に進みましたが、他の人より少し早めに卒業

しました。

早めに高校を卒業して、鳥羽ビューホテルさんでバイトをしたりしてぶらぶら過ごしていたところに、地元

の先輩から、〇ンキ屋の仕事があるから来ないかと誘われて行ったところ、（伊勢工業の電気科だったので、

電気屋かな～と）ペンキ屋でした。現在は廃業してますが、鳥羽の中村塗装という会社に入り、当時は弟子

という形で（日当4000円、今では考えられませんが、、、）親方、兄弟子などに、仕事もそうですが、人

間関係など、いろいろな事を教えていただいたと思ってます。仕事終わりには、毎晩の様に食事に誘ってい

ただき、今で言う飲みにケイションでいろいろな事を学びました。（その当時に現場でよく会うイナバヤさ

んで働いていたのが、林巧先輩です！確か、こんな職人さんになりたいなーと思ったような、、、）

(左)増田ガバナー補佐様
(右) 塩本次期ガバナー補佐様



当時の弟子は5年間親方のもとで腕を磨き、6年目の1年間をお礼奉公という形で、会社に恩返しをすると
いう感じで6年間勤め、その後会社に残るか独立するかを選択し、僕は23歳で独立、個人の一人親方とし
て商売を始めました。
塗装工事と言っても大きく分けて、建築物、家やマンションなどの塗装をする建築塗装や、大きな鉄鋼物、
道路の橋の鉄骨や、鉄塔などの塗装をする橋梁塗装があり、元々いた会社は建築塗装がメインだったので、
知り合いを通じて橋梁塗装の仕事（近鉄やJRの鉄橋の塗替えや、御在所ロープウェイなどの鉄塔や道路の
橋の塗替えなど、長い時は、半年間出張などを）を４年間ぐらい経験しました。
その後、建築塗装、防水工事を主にして従業員（弟子）も入れて活動していました。が、すぐに仕事がた
くさんあるわけもなく、営業、現場作業、事務処理、夜の付き合い（酒がメイン）翌日二日酔いと言う生
活を送っていたところ、現場の屋根（５～６ｍ）から、落下！右の骨盤の圧迫骨折、右肘の粉砕骨折をし、
３か月の入院、入院前からの素行の悪さもあり、病院のベットの上で離婚届にハンコ！退院し自宅に帰る
と、自分の荷物はこんだけだったのかと思うぐらい空っぽでした。その後一人になると、食事面や、酒の
量が増え、今度は体調がすぐれない、段々食事も喉を通らなくなり、下痢が続く、、、半分寝たきり状態
に、すると離婚した前の嫁がたまたま自宅に忘れ物を取りに来て、僕の状況を見て病院に連れて行ってく
れました。即入院！検査の結果クローン病（特定疾患になっている、不治の病）と判明！その後、現在の
嫁再婚し、少しはまじめな生活を送っていましたが、やはり病気が悪化、大腸全摘出の手術を受け（お腹
の中に空洞がある感覚）、最初に病気を見つけてくれた医者に手術の報告に行くと、頑張って生きてくだ
さいとの事！（えっ！、、、）
現在は二見町の光の街で、妻、高校三年生の娘と、小学校5年生の長男とトイプードル1匹の４人プラス１
匹の5人家族で暮らしております。
仕事面では、豊和会の和田理事長さんに出会い、大きな仕事も頂ける様になり、和田さんに相談し個人の
会社から法人化し現在６期目になります。現在では、伊勢市や鳥羽市を中心に県外も（昨年は愛知県の新
城市に３か月間）、豊和会様や村瀬建設さんやいろいろな会社のお仕事させていただいております。仕事
内容は塗装工事や、防水工事などを行っています。皆様は長年、会社等と経営されていて長いお付き合い
の業者様がいると思いますので、また機会があればぜひよろしくお願いいたします。
最後に鳥羽ロータリークラブに入会して、目標が出来ました！杉原新一さんみたいになりたいです。

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

― コラム ー
     中村 和寛 君

「飲食店の倒産」について

2023年(2023年4月～2024年3月)の飲食店の倒産は、前年度比56％増の802件となり、2019年(コロ

ナ禍時代)の784件を上回り過去最多となりました。

業種別に見ると、もっとも多かったのは居酒屋を主体とする「酒場、ビアホール」→「中華料理店」→「西

洋料理店」→「バー、キャバレー、ナイトクラブ」の順になっています。

コロナ前の2019年度に784件にまで増えた飲食店の倒産は、コロナ禍でのゼロゼロ融資や休業、時短営業

に伴う協力金によって2022年度は514件にまで押さえられました。

しかし、しかし、コロナが収束に向かい客足が戻り、多くの飲食店が賑わうようになったものの、人手不足

の深刻化、賃上げ、物価高騰など新たな経営問題が噴出し、採算を確保できずに事業継続を断念する事業者

が急増しています。

うちの会社におきましても、それに加え、政府のキャッシュレス化推進により支払いの約7割がクレジット

カード、電子マネー、PayPay、d払い等々になってきています。全て手数料がかかり、当社の売り上げか

ら換算すると、手数だけで年間600万円が消えていくといった状況です。

さらに直近、円安にも拍車がかかりさらなる物価高騰､人手不足解消の為の主流となりつつある外国人労働

者も日本には来ない、と言った状況になりかねません。

コロナ融資返済も始まり、客足は戻ってきているものの、自転車操業！何か対策を考えなければ……と思う

今日この頃です。



4月17日分

伊勢・鳥羽・志摩グループ
ガバナー補佐 増田 肇 様(鳥羽RC)

・本日は4回目(最終)のガバナー補佐訪問とし
てお邪魔をしております。この一年間大変
お世話になりました。心より感謝申し上げ
ます。今回は、次年度ガバナー補佐の志摩
RC塩本智幸様と一緒にお邪魔しております。

次年度ガバナー補佐 塩本智幸(志摩RC)
・本日はお世話になります。少しだけ自己紹
介をさせていただきます。

中村(正)君・ガバナー補佐訪問、ガバナー補佐増田肇
様お疲れ様です。次年度ガバナー補佐塩本
智幸様、今日はよろしくお願いいたします。

・今日、卓話をします長谷川智君、鮮やかな
色彩のごとくお話をお願いします。コラム
中村和寛君、3分間お話クッキングを楽しみ
にしていました。

村瀬君・本日はガバナー補佐訪問例会です。増田今
年度ガバナー補佐、志摩RCより塩本次期ガ
バナー補佐様よろしくお願い申し上げます。

林 君・増田ガバナー補佐、塩本次期ガバナー補佐、
本日よろしくお願いいたします。長谷川君、
卓話楽しみです。

小林君・長谷川君、卓話頑張ってください。増田ガ
バナー補佐、塩本次期ガバナー補佐、歓迎
いたします。本日は宜しくお願いいたしま
す。

松田君・増田ガバナー補佐、次年度ガバナー補佐 塩
本智幸様、本日よろしくお願いします。
長谷川君卓話よろしく！

中野君・増田ガバナー補佐、塩本次期ガバナー補佐、
本日は宜しくお願いいたします。長谷川君、
卓話頑張って下さいね。

濱口君・増田ガバナー補佐、塩本次期ガバナー補佐、
本日はよろしくお願いいたします。長谷川
君、卓話楽しみにしています。

杉原君・伊勢・鳥羽・志摩グループガバナー補佐 増
田 肇様(鳥羽RC)、次年度ガバナー補佐 塩本
智幸様(志摩RC)ガバナー補佐訪問例会よろ
しくお願いいたします。

・3分間コラム 中村和寛君良く出来ました。
新入会員卓話 長谷川智君、良く出来ました。

野村(保)君・増田ガバナー補佐様、塩本次期ガバナー
補佐様、本日はよろしくお願いします。

池田君・伊勢・鳥羽・志摩グループガバナー補佐増
田 肇様、次年度ガバナー補佐 塩本智幸様、
本日はよろしくお願いいたします。
智君ご苦労様です。卓話楽しみです。

中村(和)君・次期ガバナー補佐 塩本様、お忙しいと
ころようこそお越しいただきました。よろ
しくお願いいたします。本日コラムさせて
いただきます。

長谷川君・本日もよろしくお願いいたします。本日
の卓話もよろしくお願いします。

野村君・中村和寛君、コラム頑張って下さい。増田ガ

バナー補佐、塩本ガバナー補佐エレクトよろ

しくお願いします。

・長谷川君、卓話頑張って下さい。

山本君・長谷川君、待ちに待った卓話の日が来ました

ね。頑張って下さい。

中村(幸)君・本日もよろしくお願いいたします。

長谷川君頑張って！

阿部君・本日もよろしくお願いいたします。

和田君・本日もよろしくお願いします。長谷川君頑

張って下さい。

寺本君・長谷川君、卓話楽しみにしています。和寛さ

ん、コラム楽しみにしています。

谷水君・長谷川君の卓話とても楽しみです。本日もよ

ろしくお願いいたします。

濱﨑君・本日もよろしくお願いいたします。

・本日は来客のため早退させていただきます。

吉田君・本日は他の会議と重なり欠席します。すみま

せん！

★志摩ＲＣ

①5月7日(火) ※休会(祝日を含む週)

②5月21日(火) 浜島水産研究所

※野外例会の為

③5月28日(火)18：30～ 志摩市商工会

※夜間例会の為

★伊勢度会ＲＣ

①4月24日(水) ※特別休会

②5月 1日(水)  ※休会(祝日を含む週)

③5月22日(水) 奉仕プロジェクト例会の為

※日の出の森(度会町）

近隣クラブ例会変更

Ｒ財団年次寄付認証バッジ授与

中野多賀子君 PHF  Pin1
増田 肇 君 PHF Pin2
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